

XPRESS

Lahirkan Desa Wisata Mendunia, Bupati Pangkep Muhammad Yusran Launching Desa Wisata Puncak Tondong Karube

HermanDjide - PANGKEP.XPRESS.CO.ID

Sep 27, 2022 - 18:06



Bupati Pangkep bersama Kadis Parwisata Prov Sulsel Launching Desa Wisata Puncak Tondong Karube di Tondong Tallasa Pangkep Sulsel

PANGKEP - Bupati Pangkep H Muhammad Yusran Lalogau se usai melakukan

launching Desa Wisata Puncak Tondong Karube di Desa Tondong Kura Kecamatan Tondong Tallasa Kabupaten Pangkep Provinsi SulSel Selasa (27/9/2022).

Dalam acara tersebut dihadiri Kepala Dinas Pariwisata Provinsi SulSel, Juga hadir Kepala Bidang Kebudayaan Dinas Pendidikan Provinsi SulSel, Dandim 1421 Pangkep Letkol Inf Hengky Vantriardo, Kapolres Pangkep, Kepala Cabang BRI Pangkep dan sejumlah pejabat lainnya.

Bupati Pangkep H Muhammad Yusran Lalogau, mengatakan bahwa bersama kita, bangun Budaya gotong royong, lahirkan Destinasi Wisata yang mendunia.

" Desa Wisata Puncak Tondong Karube Desa Tondongkura Kecamatan Tondong Tallasa yang berada di puncak gunung ini merupakan destinasi wisata yang pusatnya dihuni berbagai jenis burung dan tidak ada di tempat lain" ujarnya.

Menurutnya bahwa Puncak Tondong Karube ini juga yang memiliki ketersediaan air dari sumber perut gunung, juga dapat menikmati suasana alam sejuk, yang kelilingi jejeran gunung sebagai perbatasan Tiga Kabupaten, yakni Kabupaten Bone, Barru dan Pangkep.

Mantan Ketua DPRD Kabupaten Pangkep juga berkata bahwa Pangkep dinilainya sebagai pintu gerbang kawasan timur Indonesia, Sulawesi Selatan,

"Bisa dijadikan bagian dari titik mula berwisata terutama bagi wisatawan MICE dan business. dan Pangkep tidak jauh dari Bandara Sultan Hasanuddin, yang keberadaannya untuk komoditas rempah dunia sejak abad-16" ujarnya.

Menurutnya bahwa Wisata bahari menjadi andalan, keelokan pegunungan Kabupaten Pangkep juga tak bisa diabaikan, tinggal dipromosikan dan ditata lebih bagus sehingga bisa mendatangkan pendapatan yang besar bagi daerah

Selain itu Bupati juga menjelaskan bahwa Kabupaten Pangkep sangat memungkinkan dikembangkan menjadi destinasi wisata, baik segi olahraga, alam, dan budaya. Pasalnya wisata Pangkep memiliki panorama yang elok sekaligus keunikan budaya.

Untuk itu Bupati Pangkep H Muhammad Yusran Lalogau mengajak kepada seluruh komponen masyarakat untuk saling mendukung, bangun Budaya gotong royong dalam melahirkan potensi wisata mendunia. (Herman Djide)